

Se trata de un moderno espacio de 9.300 metros cuadrados que acogerá provisionalmente la Facultad de Farmacia

El campus albaceteño estrena su edificio polivalente

Este edificio es ya, por méritos propios, uno de los referentes del Campus de Albacete". El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, no ha escatimado elogios para el polivalente del campus albaceteño, el nuevo edificio que inauguró junto al presidente del Gobierno regional, José María Barreda, y la alcaldesa de Albacete, Carmen Oliver, y que acoge de forma provisional los estudios de Farmacia, entre otras actividades. Este espacio, de arquitectura innovadora, supone una superficie construida aproximada de 9.300 metros cuadrados, repartida en una planta baja, sótano y tres plantas más, que ha supuesto una inversión de más nueve millones euros.

Una cuarta parte de este espacio albergará los primeros cursos de Farmacia, convirtiéndose así en su sede provisional, ya que la nueva facultad se construirá en el Campus Biosanitario, con un proyecto que, según dijo el rector, ya está muy avanzado.

Esta facultad se sumará a las que también están proyectadas en Ciudad Real, para Medicina; en Cuenca, para Periodismo; y en Toledo, para Arquitectura, y que supondrán un nuevo impulso para las infraestructuras de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Centros de investigación

El rector de la UCLM aludió también al destino de los fondos estructurales para centros de investigación, recordando que se emplearán en la construcción del Instituto de la Edificación en Cuenca; en el de Biotecnología en Toledo y, cuando estén terminados sus proyectos, el edificio de Biomedicina, en Ciudad Real, y el de Biofarmacia y Biomedicina en Albacete. "Tendremos un núcleo investigador fuerte en el campus biosanitario que atenderá las necesidades de los investigadores", señaló.

Por último, Martínez Ataz se refirió al "magnífico" momento que está viviendo la UCLM con el incremento de nuevas enseñanzas, la adaptación de las titulaciones a grado y con su reciente elección como una de las ca-



Estudiantes y representantes institucionales posan para los fotógrafos en el nuevo polivalente albaceteño

Encuentro con los estudiantes

Los responsables institucionales hicieron un recorrido por el nuevo polivalente albaceteño durante el que tuvieron la oportunidad de mantener un breve encuentro con los estudiantes

de Farmacia. En la imagen, el rector, el presidente de la Junta de Comunidades, y los vicerrectores del Campus de Albacete y Proyectos Emprendedores y de Títulos

de Grado y Máster, Antonio Roncero y Miguel Ángel Collado, respectivamente, junto con el decano-comisario de Farmacia, Jorge de las Heras, posan con los alumnos.

torce universidades españolas, entre 68, que han pasado a la fase definitiva para la obtención del Campus de Excelencia Internacional.

Por su parte, el presidente del Gobierno regional, José María Barreda,

felicitó a la UCLM por el desarrollo que ha experimentado en los últimos años, incidiendo en esta institución académica ha de jugar un papel determinante en la necesaria transformación del modelo productivo.

Ayudas para la adquisición de portátiles para alumnos

La UCLM facilita a sus alumnos de nuevo ingreso la adquisición de ordenadores portátiles en una iniciativa del Vicerrectorado de Economía y Panificación, que permanecerá abierta hasta el 7 de noviembre. La convocatoria contempla la cesión de estos equipos en

régimen de uso será de tres años con la finalidad de que sean utilizados como herramienta de trabajo y de acceso a los servicios telemáticos durante su permanencia en la Universidad. Los interesados pueden dirigirse a www.uclm.es/estudiantes/portatiles

INSTITUCIONAL